

まちの話題

子どもたちは、さしま茶の歴史やお茶の効能について学んだあと、茶摘み体験、製造工程の見学、新茶の試飲を行います。

5月9日、県立農業大学校で「さしま茶ふれあい学習」が開催され、市内の小学4年生502人が茶摘みに挑戦しました。ふれあい学習は、地元の特産品であるさしま茶について学んでもらおうと毎年開催され、今年で26回目を迎えます。



▲新芽を摘む子どもたち

市内小学校全4年生 さしま茶摘み体験

いました。初めて茶摘みをする子がほとんどで、みんな真剣に新芽を摘んでいました。



▲新茶を「いただきます！」



▲施設の人の話を熱心にメモをする子どもたち

監 事	幹 事	副 会 長	会 長	野 口 收一
張替伸二郎	木村定男	猪瀬享幸	堀和夫	山口克彦
		逆井一		

役員は次のとおりです。
(敬称略)

4月7日、岩井公民館にて、坂東市防災パトロール員の委嘱状交付式が行われました。坂東市では、先の関東・東北豪雨の被害を受け、防災体制の強化を図るため各地区に防災パトロール員を配置し、地域の危険個所の把握や、災害時には各地区の正確な被害状況の報告をお願いすることになりました。

交付式では、45人の防災パトロール員のみなさんが委嘱状の交付を受け、事業計画書や会則、役員などの決定を行いました。



▲委嘱状交付式会場の様子



▲交付式で挨拶する役員の皆さん

防災パトロール員 発足